



Mit allen Sinnen über Stock und Stein

"Der Ararat steht für allen Anfang. Hier ist die Wiege der Menschheit. Hier ist Noah mit seiner Arche gelandet. Hier konnten die Menschen nach der Sintflut neu beginnen" - aus Fritz F. Pleitgen: "Durch den wilden Kaukasus" Der Ararat, mit 5165 m der höchste Berg der Türkei, und laut Bibel der Ort, an dem Noah mit seiner Arche nach der Sintflut strandete, ist eines der gewaltigsten Vulkanmassive der Erde.



7 Tage Ski Mt. Ararat 5165m

1.Tag: Flug über Istanbul nach Van (evtl. Agri oder Igdir)

Hinflug. Abholen vom Flughafen und Transfer nach Dogubayazit zum Hotel. Übernachtung in Dogubayazit in einem Hotel der Mittelklasse am Fuße des Ararat (-/-/A)

2. Tag: Dogubayazit – Basislager: Fahrt zum Ausgangspunkt am Ararat bis zur kleinen Siedlung Eli auf ca. 2200m. Hier werden die Sachen auf die Packpferde geladen. Wir wandern etwa 4-5 Stunden bis zum Basislager. Die Höhe des Basislagers ist variabel, je nach Schneesituation. Dies variiert zwischen 3000m und 3.500 m. Nachdem das Lager aufgebaut ist, lohnt sich nochmal ein Aufstieg am Nachmittag einige Hundert Meter höher. Nach einem gemütlichen Abendessen lassen wir uns früh nieder in die Zelte, ruhen uns aus und freuen uns auf den nächsten Tag, der uns dem Gipfel immer näher bringt. (F/L/A)

3. Tag: Akklimatisierungstag

Nach dem Frühstück geht es hinauf bis auf etwa 4000m, je nach Verfassung und Wunsch der Gruppe, Abfahrt zurück ins Camp zum Tee- und Kaffeetrinken, Erholung bis zum Abendessen (F/L/A)

4. Tag: Gipfeltag: Früh am Morgen heißt es Aufstehen und auf den Gipfel freuen. Langsam steigen wir hinauf, die Luft wird dünner. Auf 4.900 m treten wir auf Gletscher. Sollten die Hänge nicht verblasen sein, kann man mit Ski bis auf den Gipfel. Bei schönem Wetter bietet sich ein unvergleichlich schöner Ausblick

vom Berg des Noah. Wir schauen in die Länder Iran, Armenien und weiter bis zum Kaukasus. Wir genießen die Abfahrt bis zum Bases Lager bei etwa 30° Steilheit. Hier erfreut uns unser Koch mit einem leckeren Abendessen. Übernachtung im Lager. (F/L/A)

5. Tag Abstieg zum Ausgangspunkt und Rückfahrt nach Dogubayazit; am Nachmittag Fahrt zu einer der am schönsten gelegenen Palastanlage, dem Ishak-Pascha-Palast oberhalb der Stadt, Besichtigungsrundgang, vom Café bietet sich ein weiter Blick über die Ebene und die umliegenden Berge; Abendessen bei einer kurdischen Familie oder in einem landestypischen, schönen Restaurant, Übernachtung im Hotel. (F/L/A)



6.Tag: Dogubayazit – Van, Insel Akdamar (Reservetag. Falls auf dem Berg der Reservetag benötigt wird, entfällt dieser Programmpunkt)

Transfer nach Van zum Hotel. Fahrt nach Gevas am Vansee, Mittagessen, danach 20-30 minütige Bootsfahrt zur Insel Akdamar mit der berühmten armenischen Kreuzkirche, die 915 erbaut wurde. Übernachtung in Van. (F/M/A)

7. Tag: Heimflug:

Transfer zum Flughafen . Heimflug über Istanbul (F/-/-)

Leistungen:

- Alle Flüge über Istanbul nach Van/Agri/Igdir und zurück mit Turkish Airlines oder anderen Fluggesellschaften in der Economy Class inkl. Tax und Kerosinzuschlägen
- Alle Transfers, Überland- und Besichtigungsfahrten lt. Programm
- Alle Eintrittspreise lt. Programm
- Unterkunft im Doppelzimmer bzw. 2-Personen-Zelt lt. Programm
- Vollverpflegung
- Wasser während der gesamten Reise
- Ausrüstung am Berg: gestellte Zelte inkl. Speisezelt und Schaumstoffmatte (ca. 5 cm dick)
- Begleitmannschaft und Gepäcktransport bei den Bergtouren
- Lastentransport der Ausrüstung am Ararat durch Pferde (max.15 kg pro Pers.)
- Beschaffung der Genehmigungsnummer für das Sondervisum Ararat, Ort- und Staatsgebühren + Gipfelgenehmigungen für Ararat, Süphan und Artos
- Bootsfahrt auf dem Van See lt. Programm
- einheimischer deutsch oder englisch sprechender Bergführer

Im Reisepreis nicht eingeschlossene Leistungen:

- individuelle Besichtigungen und Ausflüge
- Übergepäck
- Einzelzimmerzuschlag 100,- Euro (inkl. Einzelzelt am Berg)
- Reiserücktrittsversicherung
- Alkoholische – und Softgetränke

F "" Frühstück M "" Mittagessen L "" Lunchpaket A "" Abendessen

CHARAKTERISTIK DER TOUR

Diese Touren erfordern eine gute Körperkondition, und gute Skifahrkenntnisse. Die Aufstiege und Abfahrten sind durchwegs lang. Durchschnittlich sind 1.400 – 1.600 Höhenmeter am Tag zu bewältigen, daher sind die Abfahrten auch dementsprechend lang. Die maximale Steilheit der Routen beträgt etwa 30°. Der Ararat ist ein idealer Skiberg für begeisterte Skibergsteiger, ein großartiges, exotisches Ziel, das abgesehen von der nötigen Kondition keine besonderen skitechnischen Fähigkeiten erfordert

Programmänderungen: Bei dieser Reise kann trotz sorgfältiger Vorbereitung mit Programmänderungen durch unvorhersehbare Ereignisse gerechnet werden. Diese können wetterbedingt oder durch kurzfristige Änderungen infolge gesetzlicher Bestimmungen, politischer Entscheidungen oder gesundheitlicher Probleme von Teilnehmenden usw. entstehen. In jedem Fall versuchen wir, das Reiseprogramm im Rahmen des Verantwortbaren durchzuführen oder, wenn nicht möglich, ein gleichwertiges Ersatzprogramm zu organisieren. Wir freuen uns, Sie mit dabei zu haben! Diese Reise wird Ihnen viele unvergessliche Erlebnisse und Eindrücke einer grandiosen, außergewöhnlichen Natur- und Kulturwelt bieten. Wenn Sie sich von dieser Reise angesprochen fühlen, freuen wir uns, Sie in unserer Gruppe zu begrüßen